

Nouvelles brèves

Le premier ministre de la Colombie-Britannique, M. Bill Bennett, a annoncé le 5 avril que des élections générales auraient lieu le 10 mai dans cette province.

Le Service de l'éducation des adultes de la Commission scolaire régionale de l'Outaouais offre des cours par correspondance sur la vie économique par le biais d'une page hebdomadaire du quotidien francophone d'Ottawa, *Le Droit*. Le cours, d'une durée de 17 semaines, sera publié entièrement dans ce journal. Les étudiants intéressés pourront subir un examen final en vue de l'obtention de trois crédits de niveau secondaire.

Des chercheurs d'Agriculture Canada ont mis au point une nouvelle technique de culture des pommes de terre consistant à faire pousser des boutures en éprouvette pour la multiplication. Après deux ans, cette méthode permet d'obtenir assez de tubercules pour se lancer dans la production d'une nouvelle variété.

La société Saint-Jean-Baptiste du diocèse de Sherbrooke a décerné le prix littéraire "Juge Lemay" à Mgr Maurice Vincent, premier recteur de l'Université de Sherbrooke. La Société a voulu honorer Mgr Vincent à cause de ses nombreuses années d'enseignement de la littérature et de l'histoire du Canada.

Le Conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations (SEE) a approuvé en février des prêts, des assurances-cautionnement et des assurances-crédit à l'exportation d'une valeur globale de \$284 millions pour appuyer des ventes éventuelles à l'exportation de \$391,1 millions destinées à six pays: Abu Dhabi, l'Algérie, le Cameroun, la Grèce, la Jordanie et le Nigeria.

Le ministre fédéral des Communications a demandé par lettre, au président du Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes, la formation d'un groupe de travail dont le but

serait de développer des critères régissant la représentation des femmes dans des stéréotypes sexistes à la radio et à la télévision. Le ministre souligne que l'image de la femme, telle que présentée par les moyens d'information constitue un point important du Plan d'action du gouvernement en vue de promouvoir le statut de la femme et d'éliminer la discrimination dont elle peut être l'objet.

La quarantième Assemblée annuelle de l'Association des enseignants franco-ontariens s'est tenue à Ottawa du 17 au 19 mars. Le nouveau président est M. Hervé Casault, directeur adjoint d'une école secondaire d'Ottawa. L'Association regroupe la majorité des 6 000 enseignants francophones des écoles primaires et secondaires de l'Ontario.

Un jeune compositeur de Vancouver, M. Edward Artega, a reçu le prix Alberto Guerrero (qui s'accompagne de \$2 000) pour une oeuvre pour deux pianos intitulée *Venturi*. Ce prix a été institué par la fille du musicien qui au cours de sa longue carrière d'enseignement à Toronto a inspiré de nombreux interprètes et compositeurs.

M. Leonard Obokata a été nommé récemment juge de paix au palais de justice du comté de Middlesex (Ontario). Il devient le plus jeune Canadien d'origine japonaise à occuper un tel poste.

Deux médecins de Montréal, MM. Phil Gold et Samuel O. Freedman, sont au nombre des neuf docteurs qui ont reçu le prix Gairdner International 1978 pour leur dévouement à la médecine. Ils ont reçu de plus un prix de \$5 000 pour la découverte d'une substance que l'on rencontre souvent dans les cas de cancer du tube intestinal.

Un permis a été accordé à M. Dan Ianuzzi, président de Multilingual Television (Toronto) Ltd., en vue de l'exploitation d'un poste de télévision multiculturel qui commencera à fonctionner en janvier 1980.

M. Sean Murphy, de Montréal, a été nommé président du Conseil d'administration des Musées nationaux du Canada pour un mandat de cinq ans.

Une nouvelle politique de délivrance de licences pour les stations terriennes permettra un plus grand choix d'émissions de télévision et un accès plus complet à d'autres services de télécommunication par satellites canadiens. En vertu de cette politique, les radiodiffuseurs canadiens, les sociétés de télévision par câble et les sociétés exploitantes de télécommu-

nication seront maintenant autorisés à posséder et à exploiter des stations terriennes de réception de télécommunication par satellite.

Le Ballet national du Canada présentait récemment, à l'Opéra du Centre national des arts à Ottawa, deux programmes très attrayants: le *Lac des cygnes* d'Erik Bruhn suivi d'un programme varié comprenant *Les Sylphides*, *Washington Square* de James Kudelka et *Elite syncoptions*, de Kenneth MacMillan.

Un assistant de recherche de l'École polytechnique de Montréal, M. Christian Gueymard, qui prépare un doctorat sur l'énergie solaire, travaille aussi à un atlas solaire du Québec.

Travail Canada a annoncé qu'en 1978 les arrêts de travail attribuables à des grèves et *lock out* ont fait perdre directement 7 480 030 jours-hommes. Les 949 arrêts de travail ont touché 385 405 travailleurs. En 1977, les chiffres correspondants étaient: 803 arrêts de travail, 217 557 travailleurs et 3 307 880 jours-hommes perdus.

M. John Diefenbaker, ancien premier ministre du Canada et député aux Communes, a annoncé que la campagne électorale actuelle serait sa dernière. M. Diefenbaker siège aux Communes depuis 39 ans. Seul Sir Wilfrid Laurier, qui a été député de 1874 à 1919, a siégé plus longtemps que lui. (D'après *Le Devoir* du 27 mars 1979).

Les prestations de la Sécurité de la vieillesse, du Supplément de revenu garanti et de l'Allocation au conjoint sont augmentées depuis le mois d'avril.

Une entente a été signée récemment à Winnipeg visant à faciliter la participation du Mennonite Central Committee au programme de parrainage des réfugiés établi à la faveur de la nouvelle Loi sur l'immigration. Cette entente est la première conclue par le ministère de l'Immigration avec un groupe religieux canadien.

L'équipe des anciens Canadiens a battu celle des anciens Torontois par un compte de 5 à 2 lors d'un match au Forum de Montréal, le 25 mars. Jean Béliveau, John Ferguson, Claude Laforge, Jean-Guy Gendron et Phil Goyette jouaient dans l'équipe des Canadiens. Chez les Torontois on remarquait Ike Hildebrand et Eddy Schack.

Trois ans après la mort prématurée de Denise Pelletier les éditions Scriptomedia publient sa biographie, *Denise Pelletier ou la Folie du théâtre*, de Micheline La France.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.